



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

YUCATAN  
AHORA!  
DIARIO LOCAL  
INDEPENDIENTE

23/07/2023

LEGISLATIVO



## Se equivocó grandemente Vicente Fox: Santiago Creel

El aspirante presidencial por el Frente Amplio por México, Santiago Creel Miranda manifestó en Mérida su desacuerdo con el expresidente Vicente Fox Quesada, quien se ha declarado en contra de los programas sociales del Gobierno Federal. “Por supuesto que estoy en desacuerdo con mi querido presidente Fox, se equivoco grandemente, yo espero que rectifique porque el Frente Amplio por México va a ratificar todas las pensiones, becas y transferencias que hoy se le dan al pueblo de México. No solamente porque están en la Constitución, sino porque yo tengo la convicción de que son necesarias. Y son necesarias aumentarlas y mejorar todos los servicios públicos para que no entre esa transparencia en una bolsa y salga por la otra por no tener medicamentos, por no contar con un buen servicio de salud o de servicios públicos”, abundó.

<https://yucatanahora.mx/se-equivoco-grandemente-vicente-fox-santiago-creel/>